



Desselbrunn



Oktober 2020

Amtliche Mitteilung

Zugestellt durch Post.at

Weils Körper und Geist gut tut:

FITMARSCH **am Nationalfeiertag, 26. Oktober 2020** **Wandern – Laufen – Walken**

Heuer in Zusammenarbeit mit dem ASKÖ : BRAINWALKING

Was ist Brainwalking?

Eine Methode, die mäßig körperliche mit geistiger Aktivität in der Natur verbindet. Diese Kombination bietet optimale Möglichkeiten, um dem Hirnalterungsprozess entgegenzuwirken. Abwechslungsreiche Denkaufgaben und Übungen zur Förderung der Sinne werden am Platz oder in der Bewegung ausgeführt. Gezielte geistige Forderung und Förderung in den verschiedensten Funktionsweisen des menschlichen Gehirns werden dabei mit der körperlichen Bewegung und dem Bewegungslernen verknüpft. Dabei werden positive Effekte in der Bewegungskompetenz, aber auch in der geistigen Leistungsfähigkeit erzielt.

Start: Kindercampus Desselbrunn zwischen 9.00 Uhr und 11.00 Uhr

Strecke: Kindercampus – Schottergrube Desselbrunn – Kraftwerk Deutenham – Uferweg Aurach – Sicking (Gasthaus Mair) – Unterhaidach – Desselbrunn

Die Wanderstrecke ist markiert und mit Kinderwagen befahrbar.

Eltern haften für ihre Kinder

Auf euer Kommen und Mitmachen freut sich die
Gesunde Gemeinde Desselbrunn



Agrar- und Baufoliensammlung

Donnerstag, 19. November 2020 von 8.00 Uhr – 9.00 Uhr

Abgabestelle: Abwasserverband Ager West, Kläranlage Attnang-Puchheim, Ahamer Straße

- Agrarfolien sollten **sauber und trocken** sowie frei von jeglichen Fremdkörpern angeliefert werden.
- Die Annahme von **Netzen und Schnüren** erfolgt nur im Zuge der Sammlung **getrennt in zugebundenen Säcken (max. 240 l)**. **Keine Big Bags!** Die Entsorgung über den Sperrmüllcontainer im **Altstoffsammelzentrum ist nicht mehr möglich**.
- Anlieferung nur während der **angeführten Sammelzeiten!**
- **Angenommen werden:** Rundballenwickelfolien, Fahrsilofolien

Kostenlose Rechtsberatung

Rechtsanwalt Dr. Stefan Hoffmann und Notar Dr. Thomas Zellinger bieten für die Desselbrunner Gemeindebürger für heuer noch folgende kostenlose Rechtsberatungstermine an:

Dr. Stefan Hoffmann: 30. Oktober und 27. November 2020 von 15.00 – 17.00 Uhr

Dr. Thomas Zellinger: 4. November und 4. Dezember 2020 von 15.00 – 17.00 Uhr

Eine telefonische Voranmeldung beim Gemeindeamt (07673 / 3713) bis zum Vortag vor dem jeweiligen Termin, ist erforderlich.

Freizeitwohnungspauschale für Wohnungen ohne Hauptwohnsitz

Seit 1. Jänner 2019 ist für Wohnungen, in denen länger als 26 Wochen im Kalenderjahr keine Person mit Hauptwohnsitz gemeldet ist, eine Freizeitwohnungspauschale zu entrichten.

Die Abgabe ist am 1. Dezember jedes Jahres fällig und beträgt für Wohnungen mit einer Nutzfläche bis 50 m² 72,00 Euro und über 50 m² 108,00 Euro pro Jahr. Das Oö. Tourismusgesetz kennt aber zahlreiche Abgabebefreiungsgründe u.a. wenn die Wohnung im Familienverband oder für Dienstnehmer oder Berufsausübung genutzt wird.

Soweit keine Ausnahme gegeben ist, hat der Eigentümer der Wohnung die Jahresabgabe jeweils bis spätestens 1. Dezember an die Gemeinde unaufgefordert unter Bekanntgabe der Nutzfläche der Wohnung zu entrichten.

BAV: Warnung vor illegalen Sammlungen von Kleinmaschinenbrigaden

Immer wieder werden Haushalte mittels Flugzettel im Postkasten dazu aufgerufen, nicht mehr benötigte Gegenstände wie Elektrogeräte, Fahrzeuge, Hausrat, Kleidung etc. an einem gewissen Tag für eine Sammlung bereitzustellen.

Die Sammlung ohne Genehmigung ist strafbar!

Was passiert mit den gesammelten Gegenständen? Gewinnbringende Waren oder Rohstoffe (z.B. Alteisen) werden weiterverkauft. Die restlichen Abfälle - darunter auch gefährliche Abfälle wie Elektrogeräte oder Kühlschränke - werden oftmals einfach an Parkplätzen oder in der Natur liegen gelassen. Die Entsorgung der liegengelassenen Abfälle ist teuer und erfolgt auf Kosten der Steuerzahler. **Helfen Sie mit!**

Melden Sie illegale Sammlungen bei der nächsten Polizeiinspektion und entsorgen Sie Ihre Abfälle fachgerecht, z.B. im Altstoffsammelzentrum (ASZ).